

WEEKLY REPORT

District 2630 例会日 金曜日 12:30~13:30 会場 シティホテル美濃加茂

Minokamo Rotary Club



2018~2019 年度 R I 会長 / バリー・ラシン Barry Rassin

R I テーマ "Be The Inspiration" 「インスピレーションになろう」

会長 藤吉 紀美 事務局：〒505-0041
副会長 若尾 文子 美濃加茂市大田町 2565-1
幹事 勝川 生年 シティホテル美濃加茂 2F
Tel: 0574-25-2824 Fax: 0574-28-2575

HP <http://rc-minokamo.skr.jp/> Eメール minokamo@viola.ocn.ne.jp

本日のプログラム 第2459回

10月12日(金) 12:30~

会員卓話

担当: 水谷 美紀さん

次回のプログラム 第2460回

10月19(金) 12:30~

クラブフォーラム

担当: 会員増強委員会

前例会の記録

第2458例会
10月5(金) 12:30~

- ◇点鐘・・・・・・会長：藤吉 紀美
- ◇国歌・ロータリーソング 「君が代」 “奉仕の理想”
- ◇四つのテスト唱和
- ◇お客様の紹介・・・・会長：藤吉 紀美
地区米山記念奨学部門委員長 村瀬 裕治 様
米山記念奨学生ウタサリカ・シンハさん

■会長挨拶 会長：藤吉 紀美

◇皆様例会出席ご苦労様でございます。始めに本日のお客様をご紹介させていただきます。地区米山記念奨学部門委員長の村瀬裕治様。そして 2018 年米山記念奨学生のシンハ・ウタサリカさんです。後程卓話宜しくお願い致します。本日は嬉しいご報告が一つございます。先般行われました美濃加茂市議選挙におきまして、当クラブ会員である酒向信之君が見事2度目の当選をなされました。おめでとうございます。今後益々美濃加茂市の為にご尽力頂きたいと思っております。さて先日新聞を読んでましたら岐阜県の人口が35年ぶりに200万人を切ったそうです。もともと名古屋市の人口より岐阜県の人口の方が少なかったのですが、これは若者の都会への流出が主な理由との事です。我々はこの田舎の美濃加茂市近郊にて事業を営ませて頂いておりますが、雇用が益々厳しくなる時代になってまいりまして、若者に魅力ある企業を創っていかなくては・・・と襟を正しました。さて、先般の木村ガバナー公式訪問において、金箔か金無垢かわかりません

が金色の鐘を日本ロータリー100周年記念として各地区に1つずつ寄贈された鐘のご披露がございました。ロータリークラブでは毎回どこでも、開始終了時に鐘を鳴らしますが、これは我々は小学校の頃から鐘になれているものと思われませんが、点鐘は日本独特のものだそうです。他国ではないそうですので、他国で例会に出席なされる事がある方は見てきて下さい。また、ロータリーでは毎回例会開始と共にロータリーソングを歌います。他の団体でも歌があるようですが、何故歌を歌うのかと確認してみましたら、初期のシカゴロータリークラブでは、会員の親睦、物質的相互扶助が盛んに行われていたようですが、ポール・ハリスは社会的奉仕とクラブの拡大に活動方針を転換した際、毎例会が激論の場と化し、歌を歌うと言う事で雰囲気や和らげたとの事です。ロータリーソングに縛られてないとの事です。当クラブも機会があれば違った歌を歌ってみてもいいのかな・・・?と思います。実際他のクラブでは「四季の歌」を歌っているところもあるようです。また、第一例会では国歌を歌います。昔日本国歌「君が代」ってどんな歌なのかと勉強した事があって、千年も幾万年も、小石が固まりさざれ石になりそれが大きな岩になり、そこに苔が生えるくらい未来永劫日本国が栄えますように・・・との事です。戦前は君とは天皇陛下の事を語っていたようですが、今は日本国民の事のように。またある方はこれは夫婦の事であると言われます。ずーっと夫婦仲良く、手に手を取り合って、さざれ石の岩を苔が生えるまで仲良く暮らそうと言う事のように。私もこの君が代を歌う時、妻の顔を思い浮かべながら歌わせて頂

【四つのテスト】言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか